



Die Kinder, Jugendlichen und Familien der AWO Familienglobus gGmbH sagen DANKE.

Am 09.05.2023 fand die Übergabe der großzügigen Spendenaktion der German Apes statt.

Herr Krause war zu Gast in der Heilpädagogischen Tagesgruppe Eller und übergab stellvertretend für alle großzügigen Spender, sage und schreibe 310 Kinokarten für das UCI Kino im Düsseldorfer-Hafen.

Diese Kinokarten kommen Kindern und Jugendlichen aus den ambulanten und (teil-)stationären Erziehungshilfen zu Gute. In den stationären Wohnformen, leben knapp über 60 Kinder- und Jugendliche ab 6 Jahre bis zur Volljährigkeit. In diesen Einrichtungen werden die Kinokarten für gemeinsame Gruppenausflüge ins Kino genutzt.

Im ambulanten Bereich werden Kinder, Jugendliche und Familien in ihrem Alltag durch Fachkräfte beraten, begleitet und unterstützt. Die bei der Übergabe anwesende Familie, stellvertretend für insgesamt 120 betreute Familien, hat sich sehr über diese Spende gefreut, da Kinobesuche in den letzten Jahren für viele Familien zu einer

besonderen Ausnahme aufgrund der gestiegenen Kosten geworden sind und über das normale Alltagsbudget hinausgehen. Darüber hinaus erhielt auch die Einrichtung Kinderschutzfamilien, in der Kinder im Alter von bis zu 6 Jahren aufgrund von Krisensituation in Obhut genommen werden, eine größere Anzahl an Kinokarten, die jeweils mit einer Schokolade verziert waren. So können auch die Kleinen Dank der Spende eine besondere Aktion während dieser oft herausfordernden Zeit erleben.